

Informe Semanal

Coyuntura minera: contexto internacional

21 de julio de 2023

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo
Dirección de Economía Minera
Geól. Marina Corvalán
Lic. Yudy A. Arango



Ministerio de Economía
Argentina

Secretaría de Minería

SEMANA 21/07/23

20/07/23

Newmont reporta mayor producción de oro en el segundo trimestre

La compañía minera Newmont Corporation anunció los resultados de producción del segundo trimestre de 2023. La producción fue de 1,24 millones de onzas de oro atribuibles y 256 mil onzas equivalentes de oro coproducido a partir de cobre, plata, plomo y zinc. La compañía espera aumentar la producción en la segunda mitad del año y alcanzar la meta de entre 5,7 y 6,3 millones de onzas de oro, explicado principalmente por una mayor producción en Ahafo (Ghana), Tanami (Australia), Cerro Negro (Argentina), Akyem (Ghana) y las dos empresas conjuntas no administradas en Nevada Gold Mines y Pueblo Viejo.

[Más Información](#)

20/07/23

La producción de cobre del primer semestre de Anglo American aumenta un 42%

La compañía minera Anglo American anunció los resultados de producción en el primer semestre de 2023. La producción de cobre aumentó a 387.200 toneladas métricas en el primer semestre desde las 273.400 toneladas métricas del mismo período del año anterior, lo que representa un aumento del 42%, respaldado por la mayor producción en la mina Quellaveco (Perú).

[Más Información](#)

20/07/23

Ecuador y SolGold sellan acuerdo para lanzar proyecto minero

El gobierno de Ecuador y la compañía minera australiana, SolGold concluyeron las negociaciones para desarrollar un proyecto minero de cobre, oro y plata, ubicado en la provincia de Imbabura (Ecuador). El proyecto Cascabel, requiere una inversión aproximada de US\$ 5.000 millones y estiman una vida útil de 26 años. Según el ministro Fernando Santos, el acuerdo con SolGold “posicionará a Ecuador como un importante productor y exportador de cobre”. Además, señaló que el proyecto cuenta con todos los permisos ambientales y de agua necesarios.

[Más Información](#)

19/07/23

Cumbre de la Unión Europea y CELAC hace énfasis en la transición energética.

La cumbre de la Unión Europea y la CELAC tuvo como tema principal la transición hacia energías limpias. En este sentido, la Unión Europea anunció que buscará invertir 45.000 millones de euros en proyectos de transición energética en Latinoamérica, en el marco del programa: Global Gateway. Además, la agenda se focalizó en el hidrógeno, el litio y el cobre, donde precisamente se firmaron tres memorándums de entendimiento con Argentina, Chile y Uruguay, para afianzar alianzas como socios estratégicos.

[Más Información](#)

17/07/23

Canadá busca acelerar la concesión de permisos para minerales críticos

El gobierno canadiense espera presentar a finales de este año un plan que permita agilizar la concesión de permisos para proyectos mineros ya que en la actualidad se presentan retrasos debido en gran medida a la falta de fondos de los organismos encargados de aprobar los permisos y falta de coordinación entre el gobierno federal y los provinciales. En este sentido, la legislación de 2019 “Ley de Evaluación de Impacto” suponía la reducción de los plazos de permisos en un máximo de cinco años, estableciendo límites de tiempo para las evaluaciones, sin embargo, continúan los retrasos.

[Más Información](#)

